



TTC Sebbeterode-Winterscheid

Gute Beteiligung bei den Kreismeisterschaften. Dritte eröffnet die neue Saison mit einem Sieg in Treysa

Faust und Plamper werden Vizekreismeister im Einzel und im Doppel in ihren Altersklassen

Am Freitag (08.09.2023) und am Samstag (09.09.2023) nahmen Otto Plamper, Michael Faust, Sven Lecher, Heiko Kirschner, Waldemar Kramer und Neuzugang Horst Klingelhöfer an den Kreismeisterschaften teil. Otto Plamper zog als Gruppenerster in der Altersklasse ü70 ins Halbfinale ein. Hier konnte er sich deutlich durchsetzen, musste sich im Endspiel aber dem höher einzustufenden Gegner geschlagen geben. Im Doppel gab es im Finale an der Seite von H-G Knapp (Leimfeld) eine knappe Niederlage. Somit blieb es für Otto Plamper bei 2 zweiten Plätzen in seiner Altersklasse. In der Klasse ü50 starteten Michael Faust, Heiko Kirschner und Horst Klingelhöfer. Durch die Auslosung kam es zu einer 4er Gruppe u. a. mit Horst Klingelhöfer und zu einer 3er Gruppe mit Michael Faust, Heiko Kirschner und Jens Schwarz dem Spitzenspieler vom Bezirksoberligisten aus Unshausen/Wabern/Udenborn, der als Favorit in die Klasse gestartet war. Horst Klingelhöfer und Heiko Kirschner schieden in der Gruppenphase aus. Michael Faust siegte nach dem vereinsinternen Duell gegen Kirschner auch überraschend gegen den Topfavoriten mit 3:2. Als Gruppensieger setzte er sich in einem spannenden Halbfinale mit 3:2 durch und zog ins Finale ein. Hier musste er sich aber geschlagen geben. Da es in der Altersklasse nur 2 Doppel gab, kam es gleich zum Endspiel. Hier mussten sich Faust und Kirschner dem eingespielten bezirksoberligaerfahrenem Doppel Schwarz/Krause sehr knapp mit 3:2 geschlagen geben. Waldemar Kramer und Sven Lecher starteten in der Altersklasse ü40. Während Kramer in der Vorrunde ausschied, konnte Sven Lecher als Gruppenzweiter ins Halbfinale einziehen. Hier kam es zum Nachbarschaftsduell gegen den an zwei gesetzten Spieler vom Bezirksligateam aus Gilsatal. Lecher kämpfte sich nach einer starken Leistung in den 5ten Satz, den er denkbar knapp mit 11:9 abgeben musste. Er konnte sich trotzdem über den Bronzerang freuen. Am Samstag starteten Waldemar Kramer und Horst Klingelhöfer in der E-Klasse. In den Einzeln verlor man einige Spiele knapp und schied somit aus. Im Doppel konnten sich beide aber über den erreichten dritten Platz freuen. Somit landeten alle Teilnehmer mal in den Medaillenrängen.



Auf dem Bild von links nach rechts Horst Klingelhöfer und Waldemar Kramer, die im Doppel der E-Klasse den dritten Platz im Doppel erreichten.

2. Kreisklasse Süd:

ESV Jahn 1871 Treysa 4 - TTC Sebbeterode-Winterscheid 3

3:6

Guter Start in die neue Saison

Der Gastgeber trat mit einer komplett neuen und verjüngten Mannschaft an. Bereits bei den Eingangsdoppel wirkte sich der Einsatz der Jugendspieler des Gastgebers vorteilhaft aus; das Doppel Gössel/Kramer konnte dem schnellen Spiel des Gastgebers nichts entgegenhalten und verloren deutlich, Seibel/Gerhold hingegen konnten ihren Gegner mühelos mit 3:0 besiegen. Im nachfolgenden Einzel konnte Luca Seibel seinen im Doppel bereits bekannten Gegenspieler erneut mit einem klaren 3:0 abfertigen, K-H. Gössel konnte trotz mutiger Gegenwehr den Sieg des Gastgebers nicht verhindern und verlor 0:3. Waldemar Kramer musste in den 4. Satz um den 3. Punkt für den TTC durch einen 4:1 - Sieg zu holen. Spannend waren die beiden folgenden Spiele gegen die jungen Gästespieler. Das vorgezogene Spiel von L. Seibel ging nach 4 Sätzen an den Gastgeber, U. Gerhold musste sogar in den 5. Satz, um letztendlich den verdienten 4. Punkt einzufahren. K-H. Gössel erspielte dann in souveräner Weise einen klaren 3:0 Sieg und den wichtigen 5. Punkt für ein mögliches Unentschieden. Doch es war mehr drin! U. Gerhold setzte seinen Gegenspieler in seinem 2. Einzel derart unter Druck, dass dieser im 3. Satz aufgab und das Endergebnis mit einem 6:3 - Sieg perfekt war. Eine geschlossene Mannschaftsleistung! Die nächsten Spiele werden zeigen, wie geschlossen die Mannschaft bei dem Einsatz der Neuzugänge und den eigenen Jugendspielern auftreten wird.

Vorschau:

TTC startet mit allen Mannschaften in eine schwierige Saison

Nachdem die dritte Mannschaft am vergangenen Wochenende erfolgreich in die Saison gestartet ist, ziehen am kommenden Wochenende alle anderen Mannschaften nach. Im Herrenbereich spielen alle Mannschaften in erster Linie gegen den Abstieg, wobei es sich bei der zweiten Mannschaft, nach dem überraschenden Aufstieg in der letzten Saison, wohl am schwierigsten gestalten wird. Die erste Mannschaft startet mit Kim Heynmöller, Christian Viehmeier, Martin Kolb, Otto Plamper, Michael Faust und Andreas Schaal in der Bezirksliga Gruppe-4. Die Zweite startet in der Bezirksklasse Gruppe-7 mit Sven Lecher, Heiko Kirschner, Klaus Vestweber, Heinrich Renner, Meik Stumpf und David Heinmöller. Die dritte Mannschaft spielt in der 2. Kreisklasse-Süd. Hier wechseln sich, Luca Seibel, Karl-Heinz Gössel, Ulrich Gerhold, Thorsten Nebe, Paul Schade, Waldemar Kramer, Horst Klingelhöfer, Felix Bieber, Leon Jungheim und Kerstin Nitschke ab. Die Jugend startet mit 2 Mannschaften. Es wurde eine Jugend u13 und ganz neu, eine Jugend u11 Mannschaft gemeldet. In der Jugend u13 starten Lasse Ryll, Erik Peter, Emilian Schwarze, Michael Schneider, Remzi Karem Zengin und Rayan Khalil. In der neuformierten Jugend u11 werden Lennard Nebe, Johannes Dädelow und Ilhan Zengin zum Einsatz kommen. Um alle Mannschaften (im Jugendbereich und im Erwachsenenbereich) noch etwas breiter zu gestalten sind jederzeit zu den angegebenen Trainingseinheiten Spielerinnen und Spieler vom Anfänger bis zum Topspieler willkommen.

Sa, 23.09.2023, 15:00 Uhr:

Homberger Tschft. 1862 - **TTC Sebbeterode-Winterscheid**

Sa, 23.09.2023, 19:00 Uhr:

SV 1961 Dorheim - **TTC Sebbeterode-Winterscheid-2**

Sa, 23.09.2023, 19:00 Uhr:

TTC Sebbeterode-Winterscheid-3 - TTC 1952 Todenhausen 4

So, 24.09.2023, 14:00 Uhr:

TTC 1952 Todenhausen - **TTC Sebbeterode-Winterscheid-u11**

So, 24.09.2023, 14:00 Uhr:

ESV Jahn 1871 Treysa - **TTC Sebbeterode-Winterscheid-u13**

Training:

Das Training findet zurzeit in der Regel dienstags und donnerstags ab ca. 19.00 Uhr statt. Hier können auch gerne Schüler, Jugendliche und Erwachsene vorbeikommen, die sich mal im Tischtennis versuchen wollen. Einfach mal reinschauen und Spaß haben (Schläger können zum Probieren auch gestellt werden). **Mittwochs wird für unsere jugendlichen Spieler ab 17.30 Uhr ein Training mit einem ausgebildeten Tischtennistainer angeboten, auch hier können gerne Jugendliche und Neueinsteiger dazu stoßen.** Das beste Eintrittsalter liegt zwischen 8 und 12 Jahren, aber für eine Tischtenniskarriere ist es nie zu spät. Es gibt auch viele Quereinsteiger die es schaffen, bei einem späteren Einstieg, auf einem sehr hohen Niveau Tischtennis zu spielen. Das Training und die Spiele werden unter den aktuellen hessischen Schutz- und Hygienemaßnahmen durchgeführt.